



**Leute,  
über die man  
spricht**

von  
Christina Martin

▲ Model Franziska Knuppe im Stress: Viele Gäste wollten ein Erinnerungs-Foto

▲ Blicke sagen manchmal mehr als Worte: Caroline Beil mit ihrem Tisch-Nachbarn Sebastian Esser

„Tulip“-Gala in Berlin  
**Verrückt**

Ein Boxer am Klavier? Schon ziemlich verrückt. Aber bei **Axel Schulz** mach ich mal 'ne Ausnahme. Schließlich ist er seit 2009 dabei, wenn die größte deutsche Parkinson-Gala im Hotel Van der Valk stattfindet. Die Party nennt sich „Tulip“, nach der Tulpe, dem weltweiten Symbol für das Parkinson-Engagement. Axel: „Schon verrückt, wenn man da nicht helfen würde.“ Eben. Und seine Meinung teilen viele Prominente. Z. B. **Caroline Beil**. Sie unterstützt die Tulip-Helfer und vergaß trotzdem nicht das für sie Schönste an diesem Abend: Ihren Schatz Sebastian ...

▲ Axel Schulz am Klavier? Okay, sagen wir mal: Als Boxer war er wirklich besser ...

◀ Nachdem Alexandra Polzin galant durch den Abend geführt hatte, belohnte sie sich mit einem Tänzchen. Natürlich mit ihrem Liebsten, Ehemann Gerhard Leinauer

▲ Spitze: „Was für ein schöner Abend“, schwärmte Annemarie Eilfeld (in „Luxuar Fashion“)

◀ Beliebt: „Soko Leipzig“-Star Melanie Marschke mit ihren Serien-Kollegen Steffen Schröder und Marco Grinth (li.)